
開進第四中学校 PTA 第 2 回役員会議事録 

 

＜日 時＞ 2020 年 11 月 14 日(土) PM4:00～5:50  

＜場 所＞ 開四ホール  

＜出席者＞ 児島校長先生、成田副校長先生、 

古川、新井、山岸、岡、町田、川原、原、星野、齋藤  (敬称略) 

 

 

議  事 

  

１． 学校へ『足踏み式消毒液ポンプスタンド』・『手指消毒液』贈呈 

⇒ 贈呈の様子は、副校長先生により本校ホームページに掲載予定。 

 

２．校長先生および副校長先生挨拶  

   【児島校長先生より】 

・ 6 月から学校再開し心配もありましたが、生徒たちは登校できることが楽しい様子

で、授業も良い雰囲気で進んでいます。幸い本校からコロナ感染者は出ていません

が、引き続き警戒を強めていきます。 

・ 部活動は秋の大会が始まり、バレーボール部・剣道部男子が都大会出場など、各部

で活躍が見られます。本日開催(11/14)の駅伝では男子 2 位入賞で、関東大会出場

(12/5)が決まりました。 

・ 昨年度から練馬区の研究指定校として取り組んできた防災教育について、先週水曜

日(11/11)に本校体育館にて研究発表会を開きました。 

・ 今年度、成田副校長先生がいらしてから本校ホームページが充実し、日々更新され

ています。学校での様子がわかると思うのでぜひご覧ください。 

  

 【成田副校長先生より】 

・ 4 月に北町中学校より転任して参りました。保護者の皆さんにも学校の様子をもっ

と知ってもらおうとホームページ更新を担当しています。生徒たちの活動をメイ

ンに、少しずつ幅を広げて情報提供していけたらと思っています。 

・ 練馬区学校保健大会(12/3)は、例年と異なり、人数制限ありの参加者募集になっ

ているので無理な参加は不要です。（校長先生が参加予定） 

・ 学校行事が難しい状況ですが、先日 1 年生は城北公園で校外学習を行いました。

今後 2 年生も可能な範囲でできる方法をみつけて校外学習など検討しています。 

 

 

３. 今年度上期（4 月～9 月）の PTA 活動について報告 

【会長・副会長】・A ブロック会議＠開進二中 に参加した。開四中 PTA はほぼ活動なしだ

ったが、他校では防犯パトロール用の T シャツを製作して保護者が外

出時に着用するなど対策しているところもあった。 



【地域生活委員担当】・区へ提出する「パトロール団体名簿」を例年は地域生活委員の名

前で申請しているが、今年は役員の名前で申請した。 

    【書記】・ホームページ掲載用「役員・委員一覧」「学校利用の注意事項」作成。 

   【会計】・PTA 会費 全 407 名分の徴収を完了した。4 度にわたるお手紙の発送、最終的に 4

家庭は現金徴収になったこと、払込方法（窓口・ATM・ネット）により手数料が

違うこと、などを踏まえて次年度の徴収方法については検討の余地あり。 

      ・昨年度まで、学級委員（3 年卒対）が学年内で別途集金していた「教員へのお

花・色紙代」（一人 200 円程度)を今年度は PTA 会費から捻出することについ

て、意見を伺いたい。 

               ⇒コロナ禍での学級委員の徴収リスクを回避することを考慮し、また、生徒

から教員へのお礼及びお祝い品と鑑み、今後も含め PTA 会費からの捻出に

異議なし。 

次年度は「14 卒業記念品代」を「14 卒業関連費」に変更して、卒業記念

品代＋花代＋色紙代を含め予算計上することとする。 

      

  

４. 今年度今後の PTA 活動について 

●11/24(火)16 時～ ６０周年準備会議＠会議室 

⇒ 古川会長 ＆ 岡副会長 参加予定。 

●2/25(木)18 時～ A ブロック会議＠開三中 

⇒ 古川会長 参加予定。 ※あと 1 名程度、後日要調整  

 

●現役員の来年度継続について意思確認 

⇒ 役職ごとに Line などで行う。統括窓口は岡副会長。11 月末頃までに。 

●新役員の自薦、推薦候補者を募集 

⇒ ホームページ掲載。PTA メールにて受付。12 月初旬頃〆切。 

⇒ 候補者が挙がったら、役員候補者説明会の案内を発送。 

 

●1/9(土) 14 時～ 役員候補者説明会 ／ 役員会議（予定） 

●2/13(土) 新入生保護者説明会にて PTA 会長挨拶 ／ 新旧役員顔合わせ（予定） 

●3 月 総会（未定） 

 

 

５．その他  

●PTA 室のコピー機引き取り完了（10/22）  

●広報誌コンクール…今年度は広報誌の作成ができなかったので提出なし。 

●駅伝男子 関東大会出場決定のため、学校へお祝い金贈呈予定。（昨年度は 5 万円贈呈） 

●年賀状発送…川原副会長が担当。 


